



“Si él te hiere, no te quiere. Libérate y quiérete tú”

Sandra Sánchez, de 4º de Publicidad de la Pontificia, primer premio del concurso de tweets contra la violencia de género

C.A.S. | SALAMANCA

S I él te hiere, no te quiere. Decídetelo, libérate y quiérete tú”. Con este tweet tan directo dirigido a las víctimas del maltrato machista, la alumna Sandra Sánchez Andrés, de cuarto curso del Grado en Publicidad y Relaciones Públicas de la Universidad Pontificia de Salamanca, se ha alzado con el primer premio del cuarto concurso de tweets contra la violencia de género promovido por el Ayuntamiento y las dos Universidades salmantinas con el objetivo de sensibilizar a la sociedad, y en especial a la comunidad universitaria, de esta lacra social.

Sandra Sánchez recogió ayer su galardón (una tablet), en un acto celebrado en el Consistorio con la concejala de Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz. Junto a ella también fue premiada con el segundo puesto (una cámara Acción GoPro) Sara María Sela Estévez Trata, alumna de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca, por



La edil Cristina Klimowitz con las tres premiadas. | AYUNTAMIENTO SALAMANCA

su tweet “La amiga, la guay, la simpática, la que estaba pidiéndolo, la víctima, la superviviente... ¿quiénes deciden lo que voy a ser hoy?”.

“Soy yo quien elige tus amigos, controla tus emociones y decide por ti. Cree en mi y volverás a ser tú. Fdo: tu personalidad”.

Este es el mensaje lanzado en la red social Twitter por Estefanía Aparicio Moríñigo, también alumna de cuarto de Publicidad de la Pontificia, que se ha alzado con el tercer premio (un libro electrónico) del certamen. Las tres finalistas han recogido además un pack de libros.